
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 210/2022

 

Requer informações referente ao 

serviço de Atendimento Odontológico da 

Unidade Básica de Saúde do Cidade 

Nova.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores. 

                           CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também têm o 

PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando da aplicação dos 

recursos e observando o orçamento. É dever do PODER LEGISLATIVO acompanhar o 

Poder Executivo, principalmente em relação ao cumprimento das leis e DA BOA 

APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quantos dentista atendem na Unida Básica de Saúde do Cidade Nova, 

localizada na Rua Salvador n°466, por período? 

2. Os atendimentos odontológicos são realizados de segunda a sexta de 

forma ininterrupta nos períodos da manhã e da tarde? 

3. Quais são os profissionais odontológicos que atendem em cada período 

na Unidade Básica de Saúde do Cidade Nova? Informar nome, profissão, 

número de registro no conselho de classe, matricula do servidor 

concursado e o horário de atendimento de cada profissional na 

respectiva UBS. 
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4. Atualmente quantos procedimentos odontológicos foram realizados na 

Unidade Básica de Saúde no mês de janeiro e na primeira quinzena de 

fevereiro? 

5. Qual a atual demanda de atendimento Odontológico da Unidade Básica 

de Saúde do Cidade Nova? 

6. Possui fila de espera e pacientes aguardando agendamento para 

procedimentos Odontológico na Unidade Básica de Saúde do Cidade 

Nova? Se a resposta do item for sim, informar a quantidade de 

solicitações que aguardam agendamento e atendimento. 

7. A oferta dos serviços odontológicos e a quantidade de profissionais 

odontológicos na Unidade Básica de Saúde do Cidade Nova é suficiente 

para atender a demanda existente? Justificar. 

8. Qual o procedimento adotado na unidade Básica de Saúde do Cidade 

Nova para solicitação e agendamento de Atendimento Odontológico na 

respectiva unidade? Detalhar

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de fevereiro de 2022.

ISAC SORRILLO 
– Vereador -
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